
担当＝ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐久保田和彦 

実行委員会 

場所＝シルクホテル 2F  

点鐘=12:30 

12 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=138 円 

1 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=132 円 

 

 

 

 

 

 

 

 
    

1 月２４日（第３火）   №163２例会 

 

    ≪ＩＭについて≫≪ＩＭについて≫≪ＩＭについて≫≪ＩＭについて≫    ３月５日（日）開催３月５日（日）開催３月５日（日）開催３月５日（日）開催 

 

1. 点鐘 

2. ロータリーソング「手に手つないで」♪ 

3. 会長挨拶 

4. 幹事報告 

5. 出席報告 

6. ニコニコ BOX 及びﾛｰﾀﾘｰ財団、米山記念奨学会 

7. 委員会報告 

8. 本日の行事≪ＩＭについて≫ 

9. 点鐘 

（例会終了後理事会開催] 

 

① ［公益財団法人ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会］……感謝状（礼状）及び法人申告用領収証（ＲＣへ届くのは２月上旬予

定） 

② ［公益財団法人ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会］…………………第１回功労者について（宮嶋徹会員） 

③ ［公益財団法人ﾛｰﾀﾘｰ日本財団］…確定申告用領収証送付について（米山と一緒に配布予定） 

④ ［第 2600 地区事務所］………月信原稿依頼（インターアクトクラブ紹介=森本先生に転送

済） 

⑤ ［NPO 法人遍路とおもてなしのﾈｯﾄﾜｰｸ］ …第８回おもてなし遍路ｳｫｰｸ参加者募集について

2/23 

⑥ ［第 2600 地区より転送］ …坂出・坂出東 RC共同のラジオ番組が始まりました!ｳｨｰｸﾘｰに記

載    

    

◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ    

    

◇◇◇◇令和令和令和令和 5 年年年年（（（（2023））））1 月月月月・・・・2 月月月月・・・・3 月月月月例例例例会会会会 

1. 1／31 休会 

2. 2／ 7 1633 職場訪問（中止）→休会                 担当=職業奉仕委員会 

3. 2／14 1634 雪見例会（仁科）さつき会合同              担当=親睦活動委員会 

4. 2／21 1635 ＩＭについて                      担当=実行委員会 

5. 2 ／28 祝日週休会 

6. 3／  5 1636 下伊那グループＩＭ開催 シルクホテルにて ﾎｽﾄ=飯田東ＲＣ  担当=実行委員会 

7. 3／  7 例会変更（ＩＭ） 

本日の行事 

2023 

― Menu ― 
鶏ねぎそば・鶏飯・漬物・水果 

お知らせ 

例  会 



 

 

 

 

前例会記録 №1631 2022 年 1 月 17 日 

◇◇◇◇会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    

今年の IM で水野さんが手配していただいた講演が JR に

関連した方だと伺っておりますが、今日は鉄道の話題です。

昨年の春大糸線の存続問題が報道で取り上げられた次期が

ありました。報道で取り上げられその後どうなっているの

かと思っておりましたが、そもそも 2022 年 2 月に国が人口

減少や新型コロナウイルスの影響で存続が危ぶまれる路線

がある全国の地方鉄道について廃線にしてバスに切り替え

るなど、抜本的な見直しも視野に議論したのが始まりです。

当然、地域からの反発も予想されますが、鉄道事業者に頼っ

てきた費用負担などについて、沿線自治体がどのように関

わっていくかが焦点となります。関係者からは単に『鉄道を残すということではなく、地域の利便

性を高めることが重要だ」との意見の一方、1 キロあたりの 1 日の乗客が 2000 人未満の路線もあ

り、7 月をめどにバス路線への転換を含め、地域の実情やニーズにあったあり方を検討していきた

いとしています。JR 大糸線については、昨年度の 1 日あたり利用者は 50 人で、松本市と日本海に

面する新潟県西部の糸魚川市を結ぶ全長およそ 105 キロの路線です。利用者の多くが観光客で、す

でにバスへの転換なども含めて地元の自治体と共にあり方の検討を進めていくと発表しています。

自治体の負担で新たな路線開設のケースもあります。 富山市は 2006 年、廃線になった JR 富山港

線の線路を譲り受け、最新技術が反映された路面電車、LRT を導入し、「富山ライトレール」を開設

しました。4 つの新駅を設け、パーク・アンド・ライドを推進し運行本数を増やすなどした結果、

令和元年度には乗客が JR の廃線直前の 2 倍以上に増えました。富山市の初期の設備投資は 17 億

円、維持管理費として毎年およそ 1 億 5000 万円を負担してきましたが、市の負担額は毎年およそ

8000 万円となっています。富山市は延べ 120 回にのぼる事前の住民説明会を開き「高齢化社会とな

る将来の市民のために街づくりを変えていかなければならない」と理解を求めたとのことで今では

成功例となっています。今回「輸送密度 1000 人未満」が廃線の協議入りの目安として示されたの

は、まず深刻なところに絞って手を付けようというのが理由です。1000 人未満は全国で 60カ所く

らい。まずは 1県に 1～2カ所くらいの規模から協議を進めていきましょうということです。 

また悲惨な展開なのは、首長が交代した途端に廃線なること。首長の自分が「廃線の引き金」を引

いたことにしたくないというスタンスで準備不足の場合です。最初から代替手段をどうするかを含

めてフラットに検討していれば良いのですが。淡々と着実に取り組み始めている所ほどマスコミに

取り上げられず、記事になるのは揉めている所ばかりだそうです。地域における未来の公共交通を

よりよいものとするためには、自治体が前のめりに議論し、地域住民と一緒になって盛り上がりネ

ガティブに思われた鉄道廃線が前向きな問題となれば良いと思います。 

さて、廃線となった場合、使わなくなった駅舎や路線はどうなるのか。自転車道であれば追加で用

地を買収することなく整備できるため線路はサイクリングロードとして再活用されることが多い

との事、旧線路を活用した自転車道は全国に存在しているようです。また駅はそのままバスターミ

ナルにすることがあります。石川県の旧輪島駅はバスターミナルを兼ねた道の駅として再整備され

ています。一部の事例では、線路敷をバス専用道として活用する場合がありますが、専用道や駅舎

を維持するのにお金がかかりますし、踏切を鉄道と同じようにバス優先にすることが容易でないの

が問題だそうです。 

  

※1 キロあたりの 1 日の乗客が 2000 人とは、路線の延べキロ数を 2000 人が乗る事。 

※旅客営業キロ１ｋｍあたりの１日平均旅客輸送人員のことを「輸送密度」といい、計算式は、「輸



送密度＝年間輸送人キロ÷営業キロ÷３６５日（閏年は３６６日）」となります。鉄道の線区別の輸

送効率を知るための重要な指標。※ 

 

 

※ちなみに 1000 人未満の長野県の路線は、 

「飯山線」長野県の飯山～戸狩野沢温泉、戸狩野沢温泉～新潟県の津南、「中央本線」長野県の辰野

～塩尻、「大糸線」信濃大町～白馬、白馬～南小谷「小海線」山梨県の小淵沢～長野県の小海がある

そうです。 

 

全国の上位 

山手線 品川～田端（新宿経由） 1,121,254 人  

埼京線 池袋～赤羽 747,326 人  

東海道本線 東京～大船、品川～鶴見 667,013人 

中央本線 神田～高尾 678,404 人 

 

◇◇◇◇幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告    

1. 昨夜、木下幹事はぎっくり腰になってしまったそうで、本日はお休みとなります。 

2. 書き損じハガキの回収を致します。ご協力をお願い致します。 

3. ３年に１回編集されます「手続要覧」を２冊買いました。 

貸出は自由ですので必要な方は事務局までお願い致します。 

4. 本日、例会終了後「ＩＭ実行委員会」を開催致します。委員長さんはご出席をお願い致します。 

5. 来週１月２４日は通常の理事会を開催致します。 

 

▲▲▲▲出席報告出席報告出席報告出席報告▲▲▲▲    

 

 

 

 

 

［欠 席 者］（3/12 名）今井卓郎君、木下裕亮君、津野和広君 

［出 免 欠 席 者］（0/3 名） 

ニコニコＢＯＸ合計 23,000 円 累計 299,000 円 （目標額 580,000 円）  

ﾛｰﾀﾘｰ財団 BOX 合計 4,000 円 累計 72,200 円（目標額 273,00 円）＊12/16 62,200 財団、ﾎﾟﾘｵ 500 送金 

◆ポリオ、恒久基金ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰにつきましては前年度分を集金中です。 

 米山記念奨学会 BOX 合計 4,000 円 累系 123,000 円目標額 280,000 円） ＊12/16 115,000 送金 

 ポリオ合計    0 円。累計   0 円（目標額 58,500 円…一人 30㌦） 

会員

総数

免除外

欠席者

免除

欠席者

欠席者

合計

総数-

欠席者

 出席

 計算数

 全会員数-

 欠席免除者数

出席率

計

算

数

正

会

員

欠

メ

ー

ク

後

数

訂

正

出

席

率

15 3 0 3 12 15 15
80.00

15 5 10 66.67

本日の例会（2023.1.17）会員増強&IMについて

前々例会（2022.12.20）

外部卓話　矢高真人氏（眼科）



 ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰ合計 0 円。累計 500 円（目標額 7,500 円…一人 500

円）                                         

▲例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内▲ 

ＲＣ 日にち 曜日 理由 メーク 

天竜川ＲＣ １／２６ 木 新年会開催=美好 美好 

飯田南ＲＣ １／２７ 金 ｵﾝﾗｲﾝ例会に変更 ― 

天竜川ＲＣ ２／２ 木 休会 ― 

飯田ＲＣ ２／８ 水 祝日週休会 ― 

飯田南ＲＣ ２／１０ 金 雪見例会 ｱﾝｼﾞｪﾛｰﾌﾞ・ｼﾞｪﾙﾈ シルクホテル 

飯田ＲＣ ２／１５ 水 雪見例会 今宮半平 シルクホテル 

飯田ＲＣ ２／２２ 水 祝日週休会 ― 

天竜川ＲＣ ２／２３ 木 祝日週休会 ― 

飯田南ＲＣ ２／２４ 金 祝日週休会 ― 

 

【野生型ポリオウイルスによる症例数（財団室 NEWS11 月号より）】 

2022 年 1/1～11/22 2021 2020 2019 

パキスタン（常在国） 3→10→12→20202020 1 84 147 

アフガニスタン（常在国） 
1→2222 4 56 29 

マラウイ（非常在国） 
0000    1 0 0 

モザンビーク（非常在国） 1→7→8888 0 0 0 

世界合計 12→29→30303030 6 140 176 

 

 

――〔飯田東ＲＣ〕―― 

久保田和彦君：明けましておめでとうございます。後、６ヶ月！頑張ります。 

下田一則君：新年会に参加の皆さん、お疲れ様でした。 

 田中淳君：皆様、本年変わらず宜しくお願い致します。 

後藤高一君：本年も宜しくお願い致します。 

菜花義一君：昨日、庭の梅の木を見たら既に白い花が咲いていました。紅梅はまだの様です。 

  梅の花が咲くと春が来たと思いますが、まだまだ寒いので風邪には気を付けましょ

う。 

片桐信親君：新年会参加の皆様御苦労様でした。クラスターが発生しなくて良かったです。 

 宮嶋徹君：先週は新年会御苦労様でした。今年は様々な団体の新年会が復活しているようで

す。 

      人と逢って話をする事は経済を動かす上でも大事な事の様に思います。 

宮嶋逸雄君：今年も宜しくお願い致します。 

近藤克彦君：会員増強は永久のテーマですが本当に難しいですね。でも、何とかしたい！！ 

水野隆志君：今年の冬は寒いのか、暖かいのか今のところ判断が難しい状態です。そんな中で

電 

気料の高騰は補助金があるにせよ、大変な事になっております。 

オール電化は失敗かな？ 

中澤みどりさん：いつもなら２月に咲く元善光寺の梅が咲いたとニュースになっていました。 

       春が近いですね。 



 

◇ロータリー財団ＢＯＸ◇ロータリー財団ＢＯＸ◇ロータリー財団ＢＯＸ◇ロータリー財団ＢＯＸ 

 菜花義一君：１０日のミニ新年会は楽しく良かったです。担当の皆様御苦労様でした。 

       ３月５日はＩＭが有りますので宜しくお願いします。 

 後藤高一君：ＩＭに向けて頑張りましょう 

  

◇米山記念奨学会ＢＯＸ◇米山記念奨学会ＢＯＸ◇米山記念奨学会ＢＯＸ◇米山記念奨学会ＢＯＸ  

菜花義一君：大学共通テストも無事終りました。受験生は県内で約 9,000 人近くで今年はコロ

ナやウクライナ戦争の影響から「手に職を付ける」と希望される若者が多いとか

…。 

 近藤克彦君：コロナの話題にインフルエンザ…世の中どうなるのでしょうか？ 

 

 

◇◇◇◇委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

インターアクト担当インターアクト担当インターアクト担当インターアクト担当    片桐信親片桐信親片桐信親片桐信親君君君君    

 ２月１２日の日曜日にインターアクトとりんご並木の清掃作業を行います。その後ﾎﾞｰﾘﾝｸﾞ、そ

して顧問の先生方との反省会を行います。是非、ご出席をお願い致します。13:30 に動物園前集

合、終りましたらアストロボールにてチーム戦のボーリング大会、その後顧問の先生方と反省会

を行う予定です。但し、雨、雪の場合はボーリングのみと致します。ゴミ袋は市で用意して頂け

ます。 

 

広報委員長広報委員長広報委員長広報委員長    中澤みどりさん中澤みどりさん中澤みどりさん中澤みどりさん    

 本日「季刊」を配布致しました。よろしくお願い致します。 

 

◇◇◇◇本日の行事≪本日の行事≪本日の行事≪本日の行事≪会員増強とＩＭについて会員増強とＩＭについて会員増強とＩＭについて会員増強とＩＭについて≫≫≫≫ 

 ・各グループに分かれて進捗状況とその後の報告を行いました。 

Ａｸﾞﾙｰﾌﾟ…水野チーム、Ｂｸﾞﾙｰﾌﾟ…宮嶋徹チーム、Ｃｸﾞﾙｰﾌﾟ…小林チーム 

・久保田ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐より「ｶﾞﾊﾞﾅｰから言われております『ポリオＤＡＹ』だけはどうしても 

やって頂きたいとの事ですのでそれだけは実行したいと思っています。宴席につきましては 

コロナの事もありますのでぎりぎりまで待ってどうしてもだめと言うことになれば講演会の

みで、来場して頂いた方にはお弁当の手配をしたいと考えております。 

 

〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕    

・ 7 月 10 日（日）「第１回地区チーム会議」14:00～16:00 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐久保田和彦出席 
・ＲＬＩ出向者…津野和広会員、宮嶋徹会員 
     PartⅠ 2022 年（令和 4 年）9／4（日）決定 
     PartⅡ 2022 年（令和 4 年）11／13（日）決定 
          PartⅡ 2023 年（令和 5 年）1／29（日）予定 
     卒業コース 2023 年（令和 5 年）3／26（日）予定 
・7 月 24 日（日）地区補助金説明会 久保田和彦ガバナー補佐出席（済） 
・8 月 27 日（土）ロータリー財団セミナー 9:30～10:45 オンライン 締切 8/19（金） 

後藤会員・小林会長出席 
  〃      米山地区セミナー    11:00～12:00 オンライン  〃後藤会員出席 
  〃…ガバナー補佐あて 



・地区青少年育成基金プロジェクト助成金のご案内 締切 9 月末 助成金交付 11 月までに。 
・10 月 2 日（日）第１回会長エレクト・次期幹事研修 13:00～16:50ZOOM によるｵﾝﾗｲﾝ研修締切 9/22 

☆近藤克彦会長エレクト出席、次期幹事出席 
・11/5～11/6 地区大会 開催場所 戸倉上山田（全員登録 8,000 円）締切 9/20（火） 

☆5 日出席…久保田和彦ガバナー補佐、小林義尚会長、木下裕亮幹事 
☆6 日出席…上記 3 名、近藤克彦、下田一則、宮嶋逸雄（6 名） 
★登録料（全員登録）15 名×@8000=120,000+（5 日懇親会）3 名×@15,000=165,000（送金済

9/21） 
  ＊＊＊＊地区大会における 2021-22 年度ﾛｰﾀﾘｰ財団寄附表彰について 

表彰対象=100%ロータリー財団寄附クラブ 
 
・11/27（日）職業奉仕セミナー 

☆小林会長、近藤エレクト出席予定→小林義尚会長出席 
13:00～16:00 会場対面（ﾎﾃﾙﾒﾄﾛﾎﾟﾘﾀﾝ）とオンラインのハイブリッド 

・・・・12/4（日）（日）（日）（日）ロータリー財団地区補助金管理セミナー（次年度事業説明）ロータリー財団地区補助金管理セミナー（次年度事業説明）ロータリー財団地区補助金管理セミナー（次年度事業説明）ロータリー財団地区補助金管理セミナー（次年度事業説明） 
    13:30～15:30 オンラインセミナー 近藤エレクト出席予定 
 
2023 年年年年 1/21（（（（土）「職業奉仕委員会」会議土）「職業奉仕委員会」会議土）「職業奉仕委員会」会議土）「職業奉仕委員会」会議 15:00～～～～17:00    懇親会：懇親会：懇親会：懇親会：18:00～～～～（（（（ｶﾞﾊﾞﾅｰｶﾞﾊﾞﾅｰｶﾞﾊﾞﾅｰｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐）補佐）補佐）補佐） 
  場所：戸倉上山田温泉「上山田ホテル」欠席 
2023 年年年年 1/28（（（（土）「第２回地区チーム会議（ｵﾝﾗｲﾝ）」会議について土）「第２回地区チーム会議（ｵﾝﾗｲﾝ）」会議について土）「第２回地区チーム会議（ｵﾝﾗｲﾝ）」会議について土）「第２回地区チーム会議（ｵﾝﾗｲﾝ）」会議について（ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐）（ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐）（ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐）（ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐）出席予定出席予定出席予定出席予定 
  時間：入室 13:00～ 会議：13:30～16:00 
 
◆地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト ８／９一日限りとなりました（済）   
・夏合宿開催…期日 8/9（火）～8/10（水）⇒7 月 11 日地区より日帰りに短縮と案内 
                      下農 IAC は 14→11名出席（8/5 報告） 
       場所 国営アルプス あづみの公園（堀金地区） 
       主管 南安曇農業高校 IAC（ｽﾎﾟﾝｻｰｸﾗﾌﾞ あづみ野 RC） 

     時間 8/9午前 10:00 受付～8/10午後 3:30解散 
合宿テーマ“連帯 ～これからのインターアクトクラブ活動を想像する～” 
地区よりバスの手配があります（３台 長野駅発、飯田駅発、松本駅発） 
＊ロータリアン２名出席…小林会長、片桐インターアクト担当（自車にて参加） 

・第２回ＩＡ委員会・顧問教師連絡協議会 11／26（土）13:30～ Zoom 会議  
       地区委員 近藤克彦会員出席予定 
・１２／１０に下農独自研修の報告書を地区へ提出。（委員長飯沼様宛て） 
 
◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校 IAC 
独自研修 ９／４（日）静岡方面へ（ウミガメの放流と防災についての研修） 
 ◇オリエントトラベルへ依頼 
参加者…ＩＡＣ15名→13名、顧問２名、飯田東ＲＣ３名（片桐信親、小林義尚、宮嶋逸

雄） 
下農ＩＡＣ＆飯田東ＲＣ奉仕活動開催について 
◇りんご並木の清掃（ゴミ拾い） 
  清掃 集合  13:30動物園前  13:40～清掃開始 
ボーリング 集合 15:00 アストロボール ２ゲーム ＊終了後表彰式（記念品有） 
         16:00解散 
  反省会 IAC顧問の先生との反省会 
 

〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕 



【2022-2023 年度下伊那グループ】下伊那グループガバナー補佐久保田和彦、幹事近藤克彦 
 ・７／５（火）地元報道機関との懇談会（懇親会）シルクホテルにて 
   18:00～会長・幹事会 18:30 地元報道機関との懇談会 19:00～懇親会 
   〔出席〕久保田和彦、近藤克彦、小林義尚、木下裕亮、事務局 
 ・９／２１ ４クラブ事務局会議開催 シルクホテル“フルフル”にて 
○下伊那グループ新任挨拶 
 ７／ １（金）飯田南ロータリークラブ 12:30 点鐘   事前訪問…7 月 15 日（金）済 
 ７／ ５（火）飯田東ロータリークラブ 12:30 点鐘   事前訪問…8 月 23 日（火）済 
 ７／ ６（水）飯田ロータリークラブ  12:30 点鐘   事前訪問…10 月 19 日（水）済 
 ７／１４（木）天竜川ロータリークラブ 18:30 点鐘   事前訪問…8 月 18 日（木）済 

（7/14納涼例会）場所／高森町「ドライブイン柳」 
 
○下伊那グループガバナー公式訪問 第 2600 地区ガバナー上沢広光（須坂五岳ＲＣ） 
 ８／ ５（金）飯田南ロータリークラブ 12:30 点鐘 済 
 ９／ １（木）天竜川ロータリークラブ 12:30 点鐘 済 
 ９／ ６（火）飯田東ロータリークラブ 12:30 点鐘 済 
 １１／９（水）飯田ロータリークラブ  12:30 点鐘 済 
＊１２月に開催予定の会長・幹事会は中止または延期となりました。 
 
＊会長幹事会→２／６（月）開催「仁科」２／６（月）開催「仁科」２／６（月）開催「仁科」２／６（月）開催「仁科」 
飯田ＲＣ２名出席、飯田南ＲＣ１名出席、天竜川ＲＣ２名出席、飯田東ＲＣ２名出席 
下伊那グループ４名出席（事務局含） 
 

 
 
 
 
〔〔〔〔その他その他その他その他〕〕〕〕 
・2023 年 1 月 9 日（月）成人の日祝日 
  飯田青年会議所新年会 受付 17:30～ 開会 18:00 場所：シルクホテル２Ｆ…会長出席予定 

会費 9,000 円（ご祝儀 10,000 円）飯田南ＲＣは欠席 
 
 2022-2023 年度＜みんなの卓話日程＞ 済み 

10/25 ｵﾝﾗｲﾝ 片桐信親 木下裕亮 後藤高一   
11/29 久保田和彦

（休） 
小林義尚 近藤克彦（休） 津野和広 中澤みどり 

12/20 外部卓話［矢高眼科Ｄｒ 矢高真人氏］（予定）（片桐会員よりの紹介） 

テーマ“眼の話”ｻﾌﾞﾀｲﾄﾙ「眼科の掛かり方」 
3/28 久保田和彦 菜花義一 田中 淳 近藤克彦  
5/30 未定     

 
 
 
 
≪第 2600 地区より下記のとおりご案内がありました≫ 
 
坂出・坂出東ロータリークラブ共同のラジオ番組が始まりました！坂出・坂出東ロータリークラブ共同のラジオ番組が始まりました！坂出・坂出東ロータリークラブ共同のラジオ番組が始まりました！坂出・坂出東ロータリークラブ共同のラジオ番組が始まりました！ 



 毎週月曜日 18:00 より 30分番組、チャンネルは 76.1MHz です。ロータリーを知らない（詳しく

ない）方々を対象に放送し、その代表としてパーソナリティーがいろいろリスナーと一緒に勉強し

ていこうと言う内容です。 
◇初回１月放送は 
  ・主なロータリーの活動の中からポリオ撲滅について 
  ・ポリオデーのイベントについて 
  ・おもてなしお遍路ウォークについて 
  ・例会について 
 と言うような内容でお送りしています。ラジオだけでなく、ＱＲコード（必要な方は事務局まで

ご連絡頂きたいと思います）からスマホアプリでも聞くことが出来ますのでよろしくお願い致しま

す。 
 
 
 

 
 

年賀はがき等、書き損じハガキの回収を致します。1
月末～2 月中旬頃までに事務局へお願い致します。手

数料を払い切手に替えて日本ユネスコへ送付致しま

す。ご協力をお願い致します。昨年 500 円切手 10 枚

送付 


